

## 3年生最終章 公立高等学校一般入学者選抜 そして 卒業式

3月11日（月）は、公立高等学校一般入学者選抜学力検査、そして3月14日（木）は中学校生活最後のセレモニー・卒業式です。3年生の皆さん、心の準備はできていますか。

さて、来年・2020年に東京オリンピックが開催され、12年ぶりに野球とソフトボールが競技種目に復活します。一時中断した女子ソフトボールは、11年前の北京オリンピックで、今もエースで活躍する上野投手を中心とする日本代表が、アメリカ合衆国の4連覇を阻止し、悲願の優勝を果たしています。その優勝に向けた厳しい道のりの中で、こんなエピソードがあったそうです。



北京に乗り込む前に選手を集めたコーチは「来週、いよいよ金メダル獲得を目指して北京に行きます。しかし、その前に皆さんにしてほしいことがあります。あなたがたが今ここにいるのは、いろんな人にお世話になったからです。じっくりと考えて、自分がオリンピックに出場できるこの位置にいるのは、この人のおかげだといえる人を10人あげて、その人のところにお礼に行きなさい。」

上野投手は、学生時代にお世話になった先生のお墓参りに行き、自分がここまでできたのは先生のおかげですと、お墓の前で涙を流したそうです。

このコーチは、脳科学者でした。人間の脳は、人に感謝する時に自分に自信が持てるようになる物質を作り出し、神経細胞に伝えるというのです。オリンピックという大舞台では、大きなプレッシャーがかかります。その時、自信を失うと絶対に勝てません。脳からの命令は、不安や怒りがあると体に伝わらないからです。感謝する心が、実力を発揮させることにつながり、金メダル獲得につながりました。

皆さんも、これまでの3年間を振り返り、感謝しなければならない人を思い浮かべてください。その人たちに何らかの方法で「ありがとうございました」と感謝の気持ちを伝えてください。以前にも紹介しましたが、「ありがとう」と言う人には、不思議なことに感謝するようなことが引き寄せられてきます。これからも常に感謝の気持ちを持ち、一つひとつの壁を乗り越えていってください。



### 卒業式の意義

儀式（セレモニー）とは、「一定の形式、ルールに基づいて行われ、日常生活とは異なる特別な行為」「所属する特定の社会において、集団の結束を確認するためや、集団でのステップアップのために行われ、社会に周知させるためにも行われる」とあります。

卒業式は、中学校という一つの社会の中で、3年間一緒に取り組んできた仲間や先生、保護者や地域の方々と、これまでの取組と結束を改めて振り返り、新たな進路へのステップアップを共に祝う会です。そこには、3年間の頑張りを評価し、今後、責任ある役割を果たす存在へと脱皮していくことへの大きな期待も含まれています。

卒業式まで、あと10日となりました。“儀式の意義”を踏まえ、正しい身だしなみ、厳粛で静かな雰囲気のもと、みんなに祝福され、大きく世界に羽ばたいてくれることを期待しています。また、3年生だけではなく、全校生徒で創る卒業式です。

1・2年生も、自分の与えられた役割を責任持って果たし、また一つ成長して、進級してくれることを期待しています。

これまでの先輩方を超える最高の卒業式となるよう、全員が心をひとつにし、みんなの心に残る素晴らしい第70回卒業式を創りあげましょう。



# 1・2年チャレンジテスト結果速報

	国語	社会	数学	理科	英語	3科平均	5科平均
桜宮中1年	64.2	—	66.5	—	73.0	67.9	—
大阪府1年	56.2	—	61.3	—	62.0	59.8	—
標準化得点	114.2	—	108.5	—	117.7	113.5	—
桜宮中2年	61.6	53.8	61.4	60.1	58.3	60.4	59.0
大阪府2年	57.0	52.6	61.8	56.6	51.3	56.7	55.9
標準化得点	108.1	102.3	99.4	106.2	113.6	105.7	106.6

※ 標準化得点…各教科の大阪府平均を100点としたときの、本校の得点

1月10日に実施された「大阪府中学生チャレンジテスト」の結果が返却されました。

1年生では、3教科すべてにおいて大阪府平均を大きく上回りました。評価の観点別、問題形式別の平均点でもバランスよく上回っていましたが、数学の「数学的な見方や考え方」の項目だけが大阪府平均を下回りました。

2年生では、数学だけが大阪府平均より若干低くなりましたが、国語、英語では大きく上回りました。評価の観点別、問題形式別の平均点でもバランスよく上回っていました。数学においては「数学的な技能」では大阪府平均を上回りましたが、「数学的な見方や考え方」「数量や図形などについての知識・理解」について若干下回りました。

1・2年生一人ひとりには今学期中に個人票が返却されますが、自分の学習到達状況、得手不得手を自己分析し、これから学習に活用してください。2年生は、45日後の4月18日に全国学力・学習状況調査が行われます。自分の課題をしっかりと把握し、3年生に向けて、しっかりと準備を進めていきましょう。



## 3月桜宮中学校地域クリーン活動・平成30年度表彰式

3月3日(日)午前10時から、今年度最後の地域クリーン活動を行いました。今回は地域の関係諸団体やPTAの皆様に加え、JR・京阪京橋駅の駅員の皆様にも参加していただき、総勢100名近い人数で、JR・京阪京橋駅周辺の清掃活動に取り組みました。



クリーン活動終了後、今年度の地域クリーン活動表彰式を行いました。森PTA会長から、皆勤賞(9回)、精励賞(8・7回)、努力賞(6回)が発表され、表彰生徒を代表して1年・井上君が表彰状を受け取りました。続いて、京橋地区商店会連絡協議会の玉置会長、東都島連合振興町会の栗田会長、桜宮連合振興町会の玉川会長から、それぞれ参加した子どもたちに記念品が贈呈されました。最後に、JR・京阪京橋駅の駅員の皆様や地域関係諸団体、本校PTA役員・実行委員の皆様と一緒に記念撮影をして、今年度の地域クリーン活動を終了しました。今年度参加していただいた皆さん、ありがとうございました。

この1年間、地域クリーン活動の企画運営の中心となって取り組んでいただいた、地域青少年指導員の皆様、PTA環境美化委員会をはじめPTA役員・実行委員の皆様、1年間ありがとうございました。

皆勤賞…安藝さん・井上君(1-2)

精励賞…久保君・中野さん(1-1)、合志さん・三浦さん(1-2)

田伏君(2-1)、堀之内君(3-1)、竹内君(3-2)

努力賞…佐々木君(1-1)、山田君(1-3)、

小谷君・小山君(2-2)、宅間君(3-3)

